Balonmano División de Honor Plata

El Juanfersa inicia la reconquista de la Asobal

Visita a La Roca de Barcelona con toda la plantilla disponible tras recuperarse Maxi Cancio

Gijón, J. J. El Juanfersa Comunicalia ini-cia la Liga a las 12.30 horas de hoy en la cancha de La Roca del vallés en Barcelona. Tras un verano convulso por la invitación y posterior rechazo del equipo para jugar en Asobal el conjunto gijo-nés afronta una nueva temporada en la División de Honor plata con tres incorporaciones: el portero Estaban Galarza y los laterales Richi Díaz y César Beret y la llegada de una amplia chavalería que proveniente del segundo equipo va a tener un gran prota-

gonismo esta temporada.

Alberto Suárez tiene a su disposición a toda la plantilla incluido Maxi Cancio totalmente recuperado de la lesión que le hizo perderse la segunda vuelta de la pasada liga. La presencia de Cancio es muy importante, especial-mente en defensa pero también debido a su polivalencia lo que le permite ocupar varios puestos en ataque. Richi Díaz es otro hombre especialista en la faceta defensiva que será muy importante para estar en la zona alta de la clasificación. El equipo gijonés ha becho una buena prefemporada iogrando incluso ganar al GoFit Sifin de Asobal además de hacer-



Una acción del Juanfersa-Cronistar de la Copa Principado. MARCOS LEÓN

se con mucha autoridad con la primera edición de la Copa Prin-

cipado. La campaña de abonados tenía como lema "La Reconquista" y por tanto el Juanfersa Comunica-lia busca en la cancha catalana empezar sumando una victoria. No lo tendrá fácil ya que La Ro-ca es un equipo de la potente can-tera catalana que además se ha reforzado con dos jugadores procedente del Granollers de Asobal como son Jordi Puig y Pol

Capdevila. Esta será su segunda temporada en la División de Ho-nor Plata en la que debutó en la pasada edición finalizando en la undécima plaza. Pere Vaquer y Pau Pérez son sus referencias

El Juanfersa Comunicalia se desplazó a este partido con el au-tocar cedido por el Sporting en el que será uno de los tres viajes que financiará en conjunto rojiblanco tras el acuerdo de colaboración firmado entre ambos clubes.

El Grupo debuta ante un clásico como el Octavio

El conjunto de Villaldea regresa a la categoría una década después

Gijón, J. J. El Grupo Covadonga abre la temporada en cancha propia (19 horas) recibiendo a uno de los clubes clásicos del balonmano gallego y nacional, el Academia Octavio de Vigo. Los grupistas vuelven a la División de Honor Plata una década después de su última presencia en esta cate-

El técnico grupista tiene la baja de Victor Álvarez, que sigue con su proceso de recupera-ción de la lesión sufrida la pasa-da temporada, y las dudas de Jano y Samuel, ambos por le-sión. Villaldea espera poder contar al menos con el segundo de ellos ya que Jano, que sufrió un fuerte golpe en el partido amistoso de pretemporada ante el Valladolid, no se ha podido entrenar a lo largo de toda la se-

A pesar de las bajas el Grupo Covadonga cuenta con un equipo veterano y experto y en el que la mayor parte de la planti-lla lleva tiempo jugado junta. La presencia de Jorge Martínez en la portería y de Ancizu en el extremo son las novedades para destacadas para la temporada ademas del joven Samuel que fue uno de los máximos goleadores de la pretemporada. Se mantiene también otros veteranos como los pivotes Carlos Prendes y Alexis o el extremo Fernando Manuel mientras que el resto aportará su juventud y ganas de abrirse paso en el ba-

ganas de abrirse paso en el ha-lonmano.
"El objetivo es hacerse fuer-te en casa, así que hay que tratar de ganar este partido" manifes-tó el entrenador gijonés quien recordó que luego tienen dos partidos seguidos fuera de casa. Sobre el rival Villaldea destacó la presencia del portero Jorge García, al que tuvo en la selec-ción juvenil y que tiene expeción juvenil y que tiene expe-riencia de haber jugado en Aso-bal previamente. "Son un equipo joven y rapido que juega muy bien los uno contra uno y se desenvuelve también muy bien por los extremos. En defensa alterna el 6-0 con las de-fensa abiertas que crean bastantes dudas a los rivales" señaló Villaldea.

Baloncesto

La NBA organiza en la playa de Poniente un torneo de 3x3

Giión, V. R. Gijón acogerá por primera vez los próximo 12 y 13 de septiem-bre el campeonato NBAx3, pa-trocinado por el BBVA, y que se celebrará en la playa de Poniente. Un centenar de equipos han ago-tado ya las inscripciones para la prueba gijonesa que tracra a la ciudad a John Starks, jugador del NBA All-Star en 1994 y Mejor Sexto Hombre de la NBA en 1997 La de Gijón será la cuarta Sexto Hombre de la NBA en 1997, La de Gijón será la cuarta parada del campeonato NBA 3X. El evento servirá también para el lanzamiento del NBA 2K.15 Masters, la primera competición oficial de deportes electrónicos de la NBA en España, Barcelona, Murcia, Málaga, Santander y Madrid son las otras paradas en Madrid son las otras paradas en las que se detendrá el show del mejor baloncesto del mundo.

Natación

El II Circuito de Travesías cuenta hov **con 77** participantes

Gijón, J. J. La primera edición de la Travesía Larga tendrá lugar esta mañana entre las playas de Serín y San Lorenzo con un recorrido total de 4.500 metros, el mayor del II Circuito de Travesías de natación de Gijón. A esta exigente prueba se han inscrito 77 nadadores, un número menor que en las celebradas anteriormente debido a la mayor dificultad de la misma.

La travesía dará comienzo a las 11.45 horas en la playa de Se-rín para finalizar a la altura de la escalera número 12 de la playa de San Lorenzo. La organización ha establecido un tiempo máximo de dos horas y 10 minutos para completar el recorrido. Entre los inscritos figuran nadadores co-mo el veterano Óscar Carnero,



Raquel Pérez, una de las favoritas, al finalizar una prueba. | JUAN PLAZA

Gracia Suárez o Raquel Pérez que a buen seguro estarán en las posiciones cabeceras.

Esta es la quinta y penúltima prueba del Circuito de Travesías que se ha venido disputando a lo

largo de todo el verano. La última no será hasta el 25 de diciembre con la Travesía de Navidad que tendrá lugar en el puerto deportivo y que es la más corta de todas con tan solo 220 metros

Futbol

El Ceares busca el pleno ante el filial del Oviedo

LA CRUZ
18:00
FERNANDEZ BUERGO

Gijón, V. R.

El Ceares quiere consolidar su buen inicio liguero buscando el pleno de tres victorias. Los gijoneses reciben en La Cruz la visita del Oviedo B, un equipo en fase de ensamblaje que sólo ha sido capaz de sumar un punto en los primeros partidos. El Ceares mostró músculo logrando sendas victorias en los derbis gijoneses ante Gijón Industrial y Roces, dos equipos que en principio tienen objetivos distintos de los cearistas. Hasta el momento son cinco los equipos que han coseguido sumar los seis puntos, por lo que ya se van aclarando las aspiraciones.